

SÍNTESIS DE NOTICIAS

DOMINGO 25 DE JULIO DE 2010

PESQUERÍA

LAS CARAS DEL PERÚ ANTE EL MUNDO

(...) LO MÁS RICO. El cebiche presenta altos índices de preferencia en la encuesta. El 75% de peruanos lo señala como el plato que mejor representa a la cocina peruana. Para Javier Arévalo, ganador del mejor cebiche del Perú en Mistura 2009, esto es porque ese plato sabe bien en todo el país. "En Piura se prepara el mejor cebiche debido a la frescura del pescado y la mano prodigiosa de sus cebicheros. En Huancayo hay exquisitos platos de cebiche de trucha, mientras que en la selva destaca el cebiche de paiche". (El Comercio A10)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/caras-peru-ante-mundo/20100725/613563>

MYPE E INDUSTRIA

HOY SE CELEBRA EL DÍA NACIONAL DEL PISCO

Cada vez están más cerca las fiestas por el aniversario patrio. Previamente, el día de hoy se celebra el Día Nacional del Pisco. Para la ocasión hay diversas actividades y eventos para toda la familia. Como todos los años, una de las principales atracciones para esta celebración en Lima es la gran piletta donde se podrá degustar este licor de bandera, en plena Plaza de Armas. Allí los asistentes podrán probar gratuitamente copas de pisco desde las 11:30 am. (La República 40, Expreso 15, Correo 3)

PEQUEÑOS PRODUCTORES DE PISCO SE UNEN PARA CREAR MARCA CONJUNTA

La producción de pisco en el país alcanzó un crecimiento del 400% en los últimos ocho años. De 1,64 millones de litros que se procesaron el 2002 en los ocho valles con denominación de origen se pasó a los 6,67 millones de litros obtenidos el 2009, confirmó el director del Centro de Innovación Tecnológica Vitivinícola (CITE Vid), Manuel Morón Guillén. (El Comercio A23)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/pequenos-productores-pisco-se-unen-crear-marca-conjunta/20100725/613353>

SE ACERCA CUMBRE DE PYMES

La semana que termina se llevó a cabo la presentación de la Cumbre de Pequeñas y Medianas Empresas del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC) 2010. El evento se desarrollará en nuestro país el 12 de agosto con la presencia de Jack Ma, fundador de alibaba.com, y José María Quirós, especialista en pymes. (El Comercio – Mi Empresa – 2)

http://elcomercio.pe/impres/otas/vistazo_1/20100725/613435

FACTORING

"Esperamos que el mecanismo del factoring beneficie a más de 600,000 micro y pequeñas empresas". Mercedes Aráoz, ministra de Economía y Finanzas. (Perú.21-12, Expreso 2 A, La Razón 13, El Peruano 5)

ASEGURADAS HASTA LOS DIENTES

Según un estudio realizado por Rímac Seguros en la mediana, pequeña y microempresa de los sectores comercio, manufactura y servicio de Lima, entre las principales razones por las que las pymes no contratan un seguro figura el aspecto económico. Las cifras revelan que solo el 45% de pymes tendría un seguro contratado y que las empresas del sector servicio son las que menos contratan seguros (solo el 28% de ellas cuentan con uno). Ante ese panorama, Rímac Seguros, en alianza con el BBVA Banco Continental, lanzó hace menos de un mes el seguro multirriesgo negocio dirigido a las pymes. (El Comercio – Mi Empresa – 13)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/aseguradas-hasta-dientes/20100725/613333>

SE DEBE PROFESIONALIZAR A LAS PYME

Para el director general de World Trade Center (WTC) de Lima Perú, Víctor Hugo Visval, la globalización ha democratizado el comercio y lo ha puesto al alcance de todos. Indicó, el Perú necesita desarrollar su gestión internacional para maximizar el potencial de su comercio, en consecuencia de su desarrollo. (...) En ese sentido, dijo que las empresas hacen los negocios, en tanto los países hacen las negociaciones, acuerdos y tratados. "Para que el comercio internacional se desarrolle y se logre una sustancial reducción de la pobreza hay que crear un entorno y un contexto que facilite y acelere la accesibilidad a los recursos que las empresas necesitan para ser competitivos en el entorno internacional. Las grandes empresas están mejor preparadas que las pequeñas y medianas empresas, no obstante que estas últimas son el motor y energía de la economía y el crecimiento y desarrollo de las

exportaciones e importaciones de manera competitiva. Es uno de los objetivos del WTC de Lima Perú, contribuir a la liberación y consolidación de este potencial. Es decir, requieren profesionalizarse", comentó. (Correo 8)

CONFIEP

El presidente de la Confiep, Ricardo Briceño, señaló que durante el discurso presidencial por Fiestas Patrias es necesario tocar temas como el reforzamiento de la seguridad ciudadana y la lucha contra la corrupción. (Expreso 6)

MAS DE 30 EMPRESAS ABREN SU INFORMACIÓN

Unas 33 empresas de la industria extractiva (minería, hidrocarburos), de las 60 compañías más importantes que operan en el país, aceptaron informar sobre los pagos al Estado por concepto de Impuesto a la Renta, regalías y derechos de vigencia. Esto, tras acogerse a la iniciativa para la Transparencia de las Industrias Extractivas (EITI) (Correo 9)

TACNA, APURÍMAC Y AREQUIPA LIDERAN EXPORTACIONES

Avance positivo. Y es que, según las cifras, las exportaciones se han incrementado en un 36.4% de enero a mayo del 2010, con relación al mismo periodo del año anterior. Esta vez fueron impulsadas por las exportaciones del interior del país que aumentaron en 48.77%. La lista está liderada por Tacna (133.17%), Apurímac (129.23%) y Arequipa (95.13%). Así lo dio a conocer el presidente saliente de la Cámara Nacional de Comercio, Producción y Servicios (Perucámaras), Guillermo Vega Alvear, quien en conversación con EXPRESO precisó que en el mencionado período el país ha exportado un total de US\$ 12,588.34 millones por concepto de productos tradicionales y no tradicionales. (Expreso 3 A)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=109030&Itemid=34

MÁS DESTINOS

Las empresas exportadoras de leche evaporada diversifican favorablemente sus mercados de destino; sin embargo, los montos exportados aún no se recuperan, informó la Asociación de Exportadores. El referido gremio indicó que los mercados de destino de estas empresas aumentaron de 37 en los primeros cinco meses de 2008, a 43 en similar período de este año. (El Peruano 5)

CIFRA "ESPECTACULAR" DE CRECIMIENTO

El presidente del Banco Central de Reserva (BCR), Julio Velarde, adelantó que la cifra de crecimiento económico de junio se aproximaría a los dos dígitos. "En junio se espera una cifra espectacular. Como junio del año pasado no fue tan bueno, ahora [la cifra de crecimiento económico] puede aproximarse a los dos dígitos", detalló. Consultado sobre si el rápido crecimiento económico de los últimos meses podía traer el riesgo de presiones inflacionarias, Velarde respondió que la variación de precios estaba controlada. (El Comercio A18)

http://elcomercio.pe/impresia/notas/monedas-capitales_1/20100725/613414

DEMANDA INTERNA EN SU MEJOR NIVEL EN 20 MESES

La economía peruana retorna a su mejor nivel en 20 meses, antes de que estallara la crisis financiera global. De acuerdo con información del Banco Central de Reserva (BCR), en mayo, la demanda interna creció 16.2%, con relación al mismo mes del año pasado, registrando así su expansión más alta desde setiembre de 2008. (Perú.21-12)

<http://peru21.pe/impresia/noticia/demanda-interna-su-mejor-nivel-20-meses/2010-07-25/280824>

VENTANILLA ÚNICA PARA 20 PROCESOS

Según el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo, veinte procedimientos podrán pasar por la ventanilla única de comercio exterior (VUCE). Con esta medida se espera simplificar los trámites a mercancías por más de ocho mil millones de dólares anuales. Juan Varillas, presidente de la Asociación de Exportadores (Ádex), garantiza que la VUCE generará competitividad. (El Comercio – Mi Empresa – 2)

http://elcomercio.pe/impresia/notas/vistazo_1/20100725/613435

POBLADORES DE LA OROYA AÚN ESPERAN QUE DOE RUN PUEDA REANUDAR SUS OPERACIONES

LA OROYA. A casi 48 horas de que venza el plazo dado por la Ley 29410, para que Doe Run reanude sus operaciones en el complejo metalúrgico de esta ciudad, el ambiente que se vive

es realmente confuso: los pobladores no quieren contaminación, pero insisten en la necesidad de que la empresa vuelva a operar. Aunque no creen más en Doe Run, han cifrado su esperanza en que ella es la única que logrará que los 2.100 trabajadores continúen con sus empleos. (El Comercio A 19)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/pobladores-oroya-aun-esperan-que-doe-run-pueda-reanudar-sus-operaciones/20100725/613481>

ACTUALIDAD

PRESIDENTE RESPALDA LABOR DE LA PNP

El presidente de la República, Alan García Pérez, respaldó ayer el trabajo que realiza la Policía Nacional en la lucha contra la delincuencia y le pidió que se empeñe este año en sus objetivos de perseguir delincuentes, desarticular bandas y dar seguridad a la sociedad para dejar una mejor situación al próximo gobierno. Fue al entregar a la institución policial un total de 661 vehículos motorizados con los cuales se espera que puedan cubrir sus metas. La población exige seguridad ciudadana y es su derecho, y estoy convencido de que cuando más exija la población, mayor debe ser nuestro esfuerzo, afirmó. (El Peruano 3)

“EN 10 AÑOS EL PERÚ PUEDE ESTAR EN EL PRIMER MUNDO” (Entrevista a Gastón Acurio)

Chef afirma que a una década del bicentenario de nuestra independencia, los peruanos tenemos el privilegio de poder vivir un momento histórico. Está convencido de que podemos ser líderes en los paradigmas que regirán el mundo moderno: respeto al medio ambiente y comercio justo. (El Comercio A2)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/10-anos-peru-puede-estar-primer-mundo/20100725/613560>

RELIMA DENUNCIÓ PENALMENTE A EX GERENTES POR CASO COMUNICORE

A través de un comunicado, el directorio de la empresa de servicios Relima, encabezado por su gerente general Marcelo Ciccone, señaló haber denunciado penalmente a Odilón Amado Junior y Miguel Garro Barrera, ex gerente general y ex gerente financiero de dicha empresa, respectivamente, ante los indicios de estafa y fraude registrados durante la venta de la deuda que Relima tenía con la Municipalidad de Lima hasta fines del 2005. (El Comercio A11)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/relima-denuncio-penalmente-ex-gerentes-caso-comunicore/20100725/613547>

LIMA YA NO ATRAE A PERUANOS DEL INTERIOR

La percepción de Lima como una capital de oportunidades ha cambiado radicalmente para los habitantes de las ciudades del interior, según una encuesta publicada ayer por el Instituto de Opinión Pública de la Pontificia Universidad Católica del Perú. Por ejemplo, a la pregunta: ¿usted emigraría a Lima si pudiese?, la respuesta negativa es de un sorprendente 81% y se debería principalmente a la inseguridad y caos que se vive en Lima, según otra pregunta formulada en la encuesta. (El Comercio A24)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/lima-ya-no-atrae-peruanos-interior/20100725/613558>